

À la découverte de votre MRC



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Succès pour la journée « À la découverte de la MRC » : élus et employés unis pour le développement régional

Montmagny, le 26 janvier 2026 - La MRC de Montmagny dresse un bilan très positif de l'évènement « À la découverte de la MRC », tenu le 23 janvier dernier à l'Espace citoyen. Dans la foulée des élections municipales de novembre qui ont vu l'arrivée de nombreux nouveaux visages au sein des conseils municipaux, cette journée d'échange s'est avérée incontournable pour solidifier les liens entre l'organisation régionale et les 14 municipalités du territoire.

L'objectif était clair : permettre aux représentants municipaux de démystifier le rôle de la MRC. Pour l'occasion, chaque municipalité était représentée par la mairesse ou le maire siégeant au conseil de la MRC, un ou deux membres du conseil ainsi que la direction générale. La formule a permis une rencontre directe avec les 53 employés de la MRC qui étaient sur place et qui ont également présenté leur travail au sein de la MRC, favorisant une meilleure compréhension des tâches et des services offerts.

Un rôle d'accompagnement essentiel

Pour plusieurs nouveaux élus, l'appareil supramunicipal peut sembler complexe au premier abord. À cet effet, le préfet de la MRC, M. Frédéric Jean, se rappelait sa propre expérience, « Avant d'arriver à la table des maires, la MRC était pour moi une grosse machine. Je ne connaissais pas vraiment son rôle, ni l'ampleur des mandats. J'ai rapidement réalisé que la MRC peut vraiment nous aider à y voir plus clair dans nos municipalités. Autour de la table des maires, avec la direction générale et les employés, on se sent moins seul. On se sent accompagné, et ça fait toute la différence », a constaté celui qui est aussi le maire de la municipalité de Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud.

Travailler ensemble

La directrice générale de la MRC, Mme Nancy Labrecque, se réjouit également de la tournure de l'évènement qui fut apprécié de tous et a véritablement permis de démocratiser les services de la MRC auprès des partenaires municipaux. « La MRC n'est pas une entité détachée de ses municipalités. Elle est le reflet direct de la volonté de ses élus et de ses directions générales. Elle est forte lorsque les municipalités le sont. Elle est ambitieuse lorsque les élus le sont. Elle est cohérente lorsque nous travaillons en concertation, avec une vision partagée. Lorsqu'on travaille tous dans le même sens, on avance et c'est motivant pour tous » a-t-elle déclaré.

Les commentaires recueillis au terme de la journée sont unanimes : la pertinence et la qualité de l'organisation ont été saluées par les représentants municipaux, dont plusieurs ont relayé leur appréciation sur les réseaux sociaux. Fait à noter, l'exercice fut tout aussi bénéfique pour l'équipe interne de la MRC, permettant aux employés de mieux saisir l'étendue des mandats de leurs collègues respectifs.

En somme, cette journée aura permis de confirmer que c'est en unissant les forces de la région que l'on réussit à canaliser les efforts pour le bénéfice de tous.

– 30 –

Source et informations :

Mathieu Sirois | Conseiller en communications | MRC de Montmagny
msirois@montmagny.com | 418 248-5985, poste 370